

Dienstag, 31. Dezember 2024, Frankenberger Allgemeine / Lokales

Happy Hüttchen wird gut genutzt



„Irgendjemanden trifft man hier oben immer“, ist oft die erste Antwort, wenn man die Dainroder auf ihr neues Happy Hüttchen anspricht. Die von der Waldeck-Frankenberger Bank gesponserte Holzhütte bietet eine Rastmöglichkeit für Fahrradfahrer und Wanderer am Rosenberg, einer Gemarkung zwischen Dainrode, Geismar und Haubern. Der Platz wird nicht nur von Touristen genutzt. Auch der Dainroder Ortsbeirat traf sich dort bereits für kurze Besprechungen und gemütliche Stunden. Die Pflege des Rastplatzes übernehmen Ehrenamtliche aus Dainrode.

TV

FOTO: TIMO VÖHL